

Minas, mayo de 2022

Sr/Sra. Presidente del Congreso Nacional de Ediles.

El que suscribe, profesor Pedro Amarillo eleva a usted esta acción cultural en nombre del Grupo de estudios nacional " Dejando huellas Uruguay " para que vuestro cuerpo lo designe de interés.

El grupo nacional de estudios "Dejando huellas Uruguay" está integrado por docentes, profesores, investigadores, especialistas y directores de elencos de Danza Tradicional y Folklórica Oriental Rioplatense de algunos departamentos de nuestro país (*) viene trabajando en generar insumos para las futuras generaciones de estudiantes de la danza en Uruguay, publicando y registrando sus trabajos en el Canal de Youtube y Facebook con el mismo nombre, así como también generando acciones culturales como el micro radial "El Chasque" y "El Periconazo Oriental" que convocan a las audiencias de diversas comunidades y elencos de todo el territorio nacional y sudamericano.

(*)Profesor Miguel Angel Franco-R.G.S Porto Alegre, Profesora Lishye Werosch- Departamento de Colonia, Profesora Cecilia Da Rosa Gatto- Departamento de Rivera, Profesora Rosario Suárez- Departamento de Montevideo, Profesora Maria del Rosario Almandos- Carmelo Departamento de Colonia, Profesor Fernando Figueredo- Melo Departamento de Cerro Largo, Profesor Ari Thaler y Profesor Sebastián Rodríguez- Departamento de Canelones, Profesor Jorge López Arezzo- Departamento de Rivera y Profesor Pedro Amarillo Lacruz-Minas Departamento de Lavalleja.

Solicitamos se declare de interés socio cultural y de incidencia turística a la propuesta inmersa en la acción cultural denominada " El Periconazo Oriental" que consiste en una intervención eventual jerarquizando nuestra gran Danza Nacional "El Pericón".

En momentos en que la Comisión de Patrimonio de la Nación está impulsando la designación del Pericón como patrimonio cultural inmaterial del Uruguay ,el grupo nacional de estudios " Dejando huellas Uruguay " está impulsando en apoyo a la referida gestión, la realización de encuentros para bailar Pericón en todo el país, bajo la consigna " "Periconazo Oriental".

Esta acción cultural vincula y reúne a los cultores del arte de la danza tradicional y folklórica de nuestro país, canalizando y estimulando también la práctica de nuestros ritmos, músicas y bailes auténticamente identitarios.

Por ser todos los integrantes del Grupo de estudios nacional " Dejando huellas Uruguay " profesionales de amplia y reconocida trayectoria competente y al estar vinculados con gran parte de grupos de danza de todo el país, ofrecemos este nexo y coordinamos las presentaciones eventuales en cada departamento.

Lo hacemos sin fines de lucro embanderando la intención de una amplia difusión de nuestra gran danza nacional como vehículo cultural identitario y unificador de un sector de mucha presencia creciente en cada rincón de nuestro país y de variada franja etarea en su práctica.

*Ofrecemos la coordinación general con cada elenco conocido en el territorio para poner en escena una propuesta coreográfica de calidad con participación multitudinaria de estos grupos y otros que se puedan adherir localmente, en un evento a realizarse en un gran espacio (entorno a una plaza, estadio, predio ,etc) y en instancias de un acto público de trascendencia oficial local o regional.

*Solicitamos para coordinar la presencia de los elencos un apoyo logístico en lo referente al transporte para traslado de las diferentes delegaciones que confluyan de todos los puntos del país. Puede ser en reintegro en combustible o coordinación en medios de transportes desde cada intendencia, municipio u oficina encargada. **No** sugerimos ni efectuamos manejo de dinero en efectivo.

Una vez conseguidos los recursos necesarios, nuestro grupo gestiona por medios virtuales las correspondientes comunicaciones con los grupos invitados para la coordinación de aspectos técnicos coreográficos y musicales, que también está prevista por este equipo desde la propuesta planificada, de modo que sólo resta saber si nuestra propuesta es bienvenida y útil para algún próximo evento en vuestro departamento.

Vuestra designación prestigiaría nuestra gestión pero por sobre todo aportaría un honorable y significativo marco para toda la comunidad de la Danza Tradicional y Folklórica Oriental Rioplatense a través del cual podrán canalizarse otros emprendimientos y acciones que también acerquen a la comunidad los auténticos valores de nuestro acervo cultural identitario.

Quedamos a las órdenes y a la espera de vuestra respuesta.

Saludos cordiales.

Por el Grupo de estudios nacional " Dejando huellas Uruguay "

Profesor Pedro Amarillo- C.I 1901748-4

teléfono 099937272

pedrocesamarillo@gmail.com

Carabajal 973 Minas Lavalleja.